## **Bonnie**

Liebes Team vom Tierheim Weissenhorn,

wir haben uns gedacht, wir melden uns mal bei Euch und geben einen kleinen Lagebericht über unser neues Familienmitglied Bonnie ab. Inzwischen sind ja nun einige Wochen vergangen und nach drei Tagen wurde aus der kleinen, etwas verschreckten Mieze ein richtiger Wirbelwind!

Das Katzenmädel hat sich sehr gut hier eingelebt und hält unseren Kater Carlo manchmal ganz schön auf Trab. Uns natürlich auch (grins). So langsam stellt sie fest, dass es toll ist, auf dem Arm oder Schoß zu liegen und gekrault zu werden.....

Nach drei Wochen haben wir sie mal mit "Draußen" bekannt gemacht. Das war ihr dann doch sehr suspekt, ...sie bleibt in Hausnähe und ist auch (noch) nicht sehr lange draußen. Und wenn sie dann raus will, nur mit Carlo! Alles in allem denken wir mal, sie ist zu Hause angekommen!

Wir wünschen Euch allen eine schöne Adventszeit und wünschen Euch viele Menschen, die Tiere bei Euch finden!

